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Picknick alla Carta
Hast du Lust auf ein kleines Picknick mitten auf deinem Basteltisch – modern, kontrastreich und
mit einer Prise italienischem Lebensgefühl? Mit „Picknick alla Carta“ bringst du eine große Portion
Amore  aufs  Papier:  Die  Illustrationen  auf  dem  schwarzen  Tonpapier  wirken  wie  ein  stilles,
grafisches Mini-Stillleben, das sich vielseitig inszenieren lässt. Gerahmt wird es zum Kunstprint,
der deine Wand mühelos in eine kleine dolce vita-Galerie verwandelt. Als Karte eignet sich das
Motiv perfekt für Sommergrüße mit Italo-Flair,  Einladungen oder kleine Aufmerksamkeiten an
Freund*innen.  Mit ein paar deckenden Strichen von Chalk Markern oder Gelstiften entsteht ein
einzigartiges, strahlendes Kunstwerk – und dein schwarzes Tonpapier wird zum stilvollen Highlight
jedes Bastelprojekts. / Fancy a little picnic right on your craft table—modern, high-contrast, and with a
touch of Italian flair? With “Picknick alla Carta”, you bring a generous dose of amore to paper: the illustrations
on black construction paper look like a quiet, graphic mini still life that can be staged in countless ways.
Framed, it becomes an art print that effortlessly turns your wall into a tiny dolce vita gallery. As a card, the
design is perfect for summer greetings with an Italian twist, invitations, or small thoughtful gestures for
friends. With a few opaque strokes from chalk markers or gel pens, you create a unique, radiant artwork—and
your black tinted paper becomes a stylish highlight of any craft project.

Vorlagen zum Ausdrucken / Printable templates

Was du brauchst / what you need:

Vorlage / printable template
folia Tonpapierblock Black (Artikelnr. 197 oder 198) / tinted paper (article no. 197 or 198)
Chalk Marker Basic / chalk marker basic (article no. 390559)
Gelstifte (Artikelnr. 1939) oder Pastell (Artikelnr. 1912) / gel pens (article no. 1939) or pastel
(article no. 1912)
Lackstifte (Artikelnr. 1819) / paint markers (article no. 1819)
Kreidestifte / chalk markers

So wird gebastelt / that’s how it’s done:

Drucke die schwarzen Illustrationen auf das schwarze Tonpapier (Din A4). Wenn du Din A3 druckst,
skaliere die Vorlage einfach auf Seitengröße.
Zeichne die dünnen gedruckten Linien mit deckenden Stiften nach (z.B. Chalk Marker, Gelstifte,
Lackstifte, Kreidestifte) – fertig ist dein Picknicktisch auf Papier.

https://blog.folia.de/tinted-paper-black_abstract-still-life-dolce-vita/
https://blog.folia.de/wp-content/uploads/PDFs/folia_vorlage_tonpapier-black.pdf
https://blog.folia.de
https://folia.de
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Gestalte dein persönliches Stück Italian Vibe in leuchtenden Farben mit den Stiften deiner Wahl. /
Create your own personal piece of Italian vibe in bright colors using the pens of your choice.
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https://blog.folia.de/wp-content/uploads/Romy.jpg
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Romy und Felix bringen mit dem schwarzen Tonpapier die Dolce Vita direkt auf den Basteltisch. /
Romy and Felix bring a touch of Dolce Vita straight to the craft table with the black tinted paper.

Zeige uns deine Kreationen auf Instagram und tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy! / Show us your
creations on Instagram and tag us with #foliadiy and @folia_diy!
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